

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. November 2022

Kommissbrotbäckerei: Selbstverpflegung für Vereine?

Die Räume der Kommissbrotbäckerei werden künftig in Teilen kulturell genutzt. Den Plänen ist zu entnehmen, dass ein gastronomischer Betrieb dort auch angesiedelt werden soll, der das Catering vor allem des Saals übernehmen soll. Daraus ergibt sich folgende Frage:

Gibt es eine Küche im Gebäudekomplex, die von Vereinen, welche dort Veranstaltungen durchführen, zur Selbstversorgung genutzt werden darf? Für Vereine stellt die Bewirtung ihrer Gäste häufig eine wichtige Refinanzierungsmöglichkeit dar.

Mainz, 15.11.2022

gez. Karsten Lange